
主 後 二 ０ 一 八 年 八 月 十 九 日 第 肆 拾 陸 卷 第 三 十 三 號

主日禮拜 上午十時正
上 週 出 席 及 奉 獻

主 禮：王子豪牧師 司琴：林立文

牧師娘

主日禮拜
(08/12)

人 數 名

司 禮：李俊文執事 奉 獻 4,258元

歡喜敬拜主上帝
主日學
(08/12)

老 師 名

學 生 名

奏 樂： 司 琴
詩
班

(07/29)
名

開會詩： 聖詩 494首第一節 會 眾 禱 告 會 (07/25) 11名

宣 召： 司 禮 成長營 (07/28) 暑假暫停

聖 詩： 第 67首 會 眾 青少契 (07/28) 名

信仰告白： 新的誡命 會 眾 八月份長執輪值

吳勇信長老、杜姿瑤執事啟應文： 第 16篇 會 眾

聖 詩： 第 477首 會 眾
聖 工 分 擔

祈 禱： 祈禱後吟「聽阮的祈禱」 司 禮

虔誠領受主話語
項 目

本 週

（08/19
）

下 週

（08/26
）

聖 經： 路加福音 13： 10-17 司 禮
司 禮 李 俊 文 黃 海 清

讚 美： 詩 班 招 待 蔡 錦 聰 曾 美 秀

講 道： 綑綁與釋放 主 禮 司 獻 莊 明 灃 林 宗 慶

祈 禱： 主 禮 獻 花 吳 勇 信 謝 鶴 子

差遣實踐主命令
司 琴 林 立 文 吳 政 諶
PPT 趙 若 涵 黃 姿 綺

奉 獻： 奉獻詩、奉獻禱告 會 眾 音 控 吳 佳 穎 吳 佳 穎

報 告： 讀金句、公禱、平安禮 司 禮 領 唱 林 立 文 吳 佳 穎

頌 榮： 新聖詩第 400首 會 眾 主 日 學 事 工

祝 禱： 主 禮 故 事 蔡 哲 民 杜 姿 瑤

阿們頌： 會 眾 教 唱 陳 泳 珊 吳 欣 蓉

祝福詩：
願耶和華賜福給你，願耶和華永
遠保護你！願耶和華祂的臉光照
你，願耶和華賜你平安！

詩 班
請所有服事人員注意服事內
容並預備心提早到教會預備

今 年 主 題 ：服事相愛不缺席、宣教傳愛眾歡喜

◎消息報告

1.歡迎今日第一次來到教會的朋友，願上帝賜福您們！

2.今年兩梯次福音隊已經都結束，感謝各位會友的關心與奉獻，從七月至

上禮拜共收到福音隊奉獻 132,000元，讓兩梯次的福音隊無後顧之憂。

也感謝所有出隊的隊員的付出。本次福音隊預計於九月第三週青年主日

時，隊員將於該主日見證分享。

3.今主日傍晚五點半有社青團契聚會，歡迎社青們參加。

4.下主日禮拜後有婦女團契和壯年小組聚會，歡迎參加，備有午餐。

5.中會青年部於禮拜四到禮拜六舉行青少年暑期靈修營，地點於新市區迎

嘉飯店。牧師、輔導欣蓉姐與青少年將參加該活動。牧師提前禮拜三前

往預備活動之進行。

6.中會來文請各教會支持愛家公投三個公投案，目前愛家公投案已經連署

達標，請大家繼續代禱。另外總會亦來文請各教會支持東京奧運正名公

投，亦請會友支持與連署。

7.請騎機車的會友盡量把機車停在教會門口，不要放在別人的家門口或是

他人的車庫外。另外放在教會騎樓的機車也盡量不用鎖龍頭，方便服事

人員移動車輛。

----------------------

◎上週奉獻（08/12）

-------------------------------------

◎本週金句

（台）耶穌就對因講：「我問恁，佇安息日行好事行歹事，救生命害生命，叨

落一項卡合宜啊？」

月定奉獻 李俊文 2,000黃桂香 1,000李聖傑 1,000

感恩奉獻 李雪鳳 2,000孫茂中 1,500黃郭恒 1,000曾美香 1,000

為課輔班 王乃昕 3,000

為福音隊 吳忠信 1,000

建築基金 胡素惠 2,000李啟昌 2,000

婦女團契 胡素惠 2,000黃仲夏 2,000

為主日學 主日學 1,371

※奉獻是對上帝恩典的回應，也是分享的表現～



（華）耶穌對他們說：「我問你們，在安息日行善行惡，救命害命，哪樣是可

以的呢？」 路加福音六： 9
----------------承週報內頁（本週講道大綱）
所以我們一定會告訴信徒，除非不得已，我們要守主日。所以這個不得已就是一個緩衝，因為
我們知道有很多特例。現在也很多教會用多時段來讓可能無法禮拜天早上守主日的會友做禮拜，
避免因為工作或是什麼原因讓他無法做禮拜，且不想因此而讓他承受不做禮拜的指責，所以教
會可以做的就是多堂禮拜，或是建議會友去參加可以的時段。但我想我們絕對不是就把守主日
降低成，要做禮拜也可以，不做禮拜也可以。所以以守主日而言，如果僵化了主日的意義，好
像一次無法做禮拜就是罪大濤天，那這是僵化是偽善。同樣，如果鄉愿的認為，所以不要把守
主日講的太重要，大家盡量就好，那這也是一種偽善。所以什麼是偽善？就是我們其實不想，
但想出一個很好聽的理由。
五、結論：在今日，我們需要重新反省，到底我們是否貼近耶穌的心，用耶穌的心來看教會來
看宣教來看一些規定。七月底福氣教會辦了一場萬人的幸福小組訓練，有很多人說好，也不少
人批評。當然不管怎樣的模式都一定有他的優點以及他可能陷入的問題。但我只是在想，我們
可以看看人家宣教的心，看看人家為什麼努力傳福音的心，而不是還沒瞭解，就說他們很像直
銷，他們強調數字，我想，一個體貼的想法就是瞭解他們心。如果他們宣教是為了耶穌，那我
們還可以說什麼呢？如果他們宣教是為了壯大自己，那我想耶穌也會彰顯他的公義。所以對於
信仰，對於體制、規定，我想大家都有很多不同的看法，但體制、規定，絕對不是不好，因為
要讓一個龐大的組織有好的運作，就需要這些體制和規定，只是當我們進入在這樣的體制和規
定時，我們如何不要僵化，如何看見耶穌的心意。特別是我們長老教會已經 153年，我們確實
比其他教派有更大的包袱，但我們如何貼近耶穌的心去改變，不是什麼規定和體制都否定，都
要推翻，但也不是什麼都不能動、不能改。求主幫助我們，讓我們貼近他的心，用祂的眼光來
看教會看宣教，讓我們能夠在長老教會 153年之後，重新起飛，重新貼近人們的心，也讓教會
不要陷入那些不必要的意見紛爭，而看見耶穌愛人，為人犧牲的心。


